

## Los escarabajos



En México existen poco más de cuatrocientas especies de escarabeidos y en Veracruz hay cerca de ciento sesenta; de estas últimas alrededor de unas setenta se alimentan de excremento, por lo que son llamadas coprófagas. Sobre ellas trata el presente libro, en especial aquellas que se encuentran comúnmente en los potreros y pastizales ganaderos alimentándose del estiércol de las vacas.



GOBIERNO DEL  
ESTADO DE VERACRUZ



SEV  
SECRETARÍA DE EDUCACIÓN  
DE VERACRUZ



ESTADO  
PRÓSPERO



INSTITUTO DE ECOLOGÍA, A.C.  
INECOL

La función de los escarabajos del estiércol en los pastizales ganaderos



# La función de los escarabajos del estiércol en los pastizales ganaderos

Imelda Martínez M. y cols.



15  
NUEVA ÉPOCA

